

# Fronleichnamsprozession in Kastelruth

Sonntag, 22.06.

Direkter Weg über die Autobahn Innsbruck - Brenner nach Kastelruth. Kastelruth ist in aller Munde, nicht nur wegen den Kastelruther Spatzen, die jedes Jahr Freunde der Volksmusik begeistern, sondern auch wegen der reizvollen Berglandschaft, die den Ort umgibt. Das Dorf ist auch reich an Sehenswertem: abgesehen von zahlreichen Burgen, Schlössern und Ruinen in der Umgebung finden Sie im Ortskern mehrere kunstvoll bemalte Häuser und bei den Prozessionen zu Fronleichnam und Erntedank können Sie die prunkvollen Trachten der Kastelruther bewundern. Am Vormittag ist die Prozession und am Nachmittag können Sie auf die Seiser Alm fahren. Rückfahrt am Nachmittag auf der Autobahn.

**Abfahrt 05.00 h • Fahrpreis pro Person 37,- € • Bahnfahrt auf die Seiseralm 26,50 €**

---